



HOY

Concierto de música antigua en la Capilla de la Universidad

E. A. S.

La Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca organiza, en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales, el concierto, *Qué suave contento. Una siesta de música en la capilla de San Jerónimo* que tendrá lugar hoy (20.30 horas, en la Capilla de la Universidad), a cargo de la Academia de Música Antigua de la Universidad.

El concierto estará dirigido por Bernardo García-Bernalt y cuenta con la participación de la soprano, Raquel Andueza. La Academia de Música Antigua de la Universidad de Salamanca constituye un ámbito global de articulación y promoción de actividades en el campo de la "interpretación musical histórica". Creada con el objeto de facilitar los mecanismos de especialización en repertorio renacentista y barroco a los jóvenes músicos españoles, se ha convertido a lo largo de sus 17 años de vida en un referente de este tipo de trabajo en España. ■